Pregón, Chupinazo infantil y hasta disco móvil para los más pequeños



Los alrededores del Palacio del Infantado serán la sede de Festitiriguada/ Foto: J.R. Velasco



Los gigantes y cabezudos animaron este fin de semana en la capital / Foto: Eduardo Bonilla

Festitiriguada, Guadalajara Mágica y un sinfín de actos y actividades de lo más variado inundan las calles estos días

Texto: Ernesto Moran

n año más el programa de Ferias y Fiestas de Guadalajara dedica un apartado muy especial a los más pequeños. Los niños son protagonistas también en estos días y pueden disfrutar de un gran abanico de actividades organizadas tanto por el propio Ayuntamiento como por las diferentes peñas que han recibido subvención municipal. Entre las distintas actividades podemos encontrar de nuevo grandes clásicos en la programación festiva como el paseo en burro del lunes 9 de septiembre o los gigantes y cabezudos que amenizarán las mañanas tanto del 8, del 13, del 14 y del 15 de septiembre.

Dentro de lo que llamamos clásicos también podemos encontrar unas cuantas citas a lo largo del martes 10 de septiembre. Así, a las seis tenemos la fiesta de la espuma que organiza en la Fuente de la Niña la peña El Bizcocho Borracho; el quinto concurso infantil de pintura de la peña El Buey media hora más tarde en la misma ubicación, o el taller de pintura de la peña Fugitivos en el parque de San Roque.

Pregón y Chupinazo

Pero este año hay actividades nuevas, algunas de ellas que estamos seguros van a dar mucho de qué hablar. En el programa destaca mucho la cita que los más pequeños tienen este miércoles 11 de septiembre en el kiosko del Parque de la Concordia con el Chupinazo, pregón infantil y correspondiente encierro infantil. Y es que las peñas Caracol y Spynce se han unido para que los niños aprendan a vivir de cerca desde bien pequeños el que es, sin duda, el día grande de los peñistas adultos. Y es que este año los niños van a ser los protagonistas de su propio chupinazo y pregón. Dos niños serán los encargados de pronunciar el pregón acompañados por dos representantes de ambas peñas y, a continuación, las charangas acompañarán a los pequeños, tras el correspondiente encierro que no puede faltar, hasta la sede de la peña Spynce, donde habrá un espectáculo de payasos. La cita, a las cinco de la tarde, sin duda todo un reclamo.

Títeres y magia

No podemos olvidarnos del gran protagonismo que han ido adquiriendo los títeres en las fiestas de la capital. Año tras año se han convertido en una de esas citas que los más pequeños esperan con muchas ganas puesto que les envuelve en un mundo de ilusión y entretenimiento. Así, este año Festitiriguada hará las delicias de los más pequeños en los mismos espacios de siempre: los Jardines del Palacio del Infantado (eso sí ampliando el espacio destinado para esta actividad hasta la Plaza de los Caídos) y la Plaza del Jardinillo. Y no sólo habrá títeres

y marionetas, los más pequeños podrán disfrutar de diversos talleres de animación y ocio. Y si gustan los títeres por entretenidos, tanto a grandes como a pequeños les llaman mucho la atención las estatuas humanas que inundarán las calles centrales de Guadalajara de nuevo en la mañana del domingo de ferias. Artistas de todos los rincones del país vendrán a dejarnos con la boca abierta con sus particulares representaciones en la calle.

Dentro de este mundo de ilusión en el que los pequeños son protagonistas también tenemos una nueva edición de Guadalajara Mágica que pondrá su granito de arena en llenar de vida distintos puntos de la ciudad con su concentración de magos en diferentes localizaciones. Podremos verlos en la Plaza del Jardinillo, Plaza de Louis Braille y el Parque de la Amistad.

Su pequeño universo

Así, la apuesta del programa de ferias vuelve a tener a los niños como protagonistas en mayor medida con actividades de día y de tarde, para que ellos puedan disfrutar de estos días que han de compaginar, eso sí, en el inicio de la semana con la tan esperada vuelta al cole. Además, las actividades se dividen por varios puntos de la ciudad para que, con independencia del barrio donde residas, puedas siempre disfrutar de las distintas actividades que se encuentran en el programa.

